
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

交流戦 二位いただきました！！ 

 
コミュニティだより 
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   主な行事予定 

  ●フェンス壁画清掃/食推さんとの交流会（8月） 

  ●クリスマス会（12月） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子供会会長 よりご挨拶 

いきいきクラブ 会員大募集 

活動日  毎月 第二・四 木曜日 

       AM 9:00～11:00 

 

場所    コミセン大広間 

活動内容  輪投げ・お茶会 

       年 2 回（春・秋）１泊旅行 

       年 1 回 日帰り旅行 

 

対象年齢   不問（子供も可です） 

今後活動内容を充実させていく予定です。（土日の活動も考え中です） 

      連絡先  いきいきクラブ 堀川 行江 ☎ 73-7152 （北団地） 

本年度、子供会会長を務めさせて頂きます、久保田の岩崎です。 

先日、新井小学校地域児童会に参加してきました。姫川原の子供

達にはたくさんの笑顔があり子供一人一人が輝いていました。 

また未だコロナ禍であり、地域の皆様との交流が少なくなってい

ますが、子供会で出来る事は精一杯活動していきたいと思いま

す。 

1年間よろしくお願いします。 

体協 トレッキング 案内 

 

 受付：9時～   コミセンにて 

出発：9時 30分～ 

 

コース：高床山越えコース 

    松山折り返しコース 

    ＊子供の参加人数次第で別コースも 

持ち物：タオル/飲み物/おにぎり 

（野外で食事する場合はレジャーシート） 

 

★開催後には、ディスタンス確保し 

タケノコ汁と飲み物を振る舞う予定です      雨天の場合は中止 
 

 

5 月 22日（日） 昨年とメンバーは変わっておりません。 
今後の未来につながる新たな活動を 
検討して行きます。 
宜しくお願いいたします。 
 
会  長     佐藤 茂     （北団地） 
副会長      佐藤 誠     （下  組） 
副会長     高橋 芳夫   （横見世） 
会  計      飯塚 勝彦   （北団地） 
書  記      高橋 正一   （江ノ口） 
広  報      堀川 勝     （北団地） 

地域リーダー  堀川 行江   （北団地） 

令和４年度コミュニティ役員紹介 

◎ 堀川 勝  （北団地）  幹 事 

●岩崎 修一 （久保田） 体 協 

●戸田よし恵 （下 組） 子供会 

●増田 敦子 （団 地） 地 域 

●上野 直人 （中 宿） 壮年会 

広報 ふるさとスタッフ紹介 

今年はこのメンバーで『ふるさと』を担当します。 

３年目のコロナ過での生活ですが、コロナと共存 

しながら出来る活動を考え地域の皆さんと、つなぐ

情報を掲載出来ればと考えています。 

 

今年はたくさんイベント等の掲載出来る事を願って

います。 

取材のご協力、宜しくお願いします。 

 

 

 

今後の予定 
  
地区運動会 中止 
 
トレッキング 体協 
        ５月２２日（日） 
 
あらいまつり民謡流し 中止 
 

受付：8時～   コミセンにて 
出発：8時 30分～ 
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姫川原コミュニティ運営協議会では、令和 2 年 8 月に、地域内に住んでいる中学生以上

の全住民の方からご協力いただき『アンケート調査』を実施しました。その内容としては、

皆さんの地域に対する希望や不満、年代別の意見の違いや将来の不安などあがりました。 

それらの結果を受け、新潟県の『ステートアップ事業』の助成を受け、20代・30代・40

代以上の方々から集まっていただきアイデアを出し合ってきました。コーディネーターの

斎藤主税さん（NPO法人 都岐沙羅パートナーズセンター）からは、5回ほどコミセンに通

っていただき、アイデアを具体的な企画として考えられるまでに導いていただきました。 

これらの企画は、4 月 3 日のコミュニティ定期総会の活動目標として承認され、次の 3

つの事業が地域活性化プロジェクトとして取り組まれる事が決まりました。 

3つのプロジェクトは、①コミセン開放・バザープロジェクト、②地域の宝さがしプロジ

ェクト、③コミセン居酒屋プロジェクトです。 

今回、最初の事業として、あんちゃ会の事業としてコミセン居酒屋プロジェクトが開催

されました。 

今回の事業名は「コミセン『お花見』居酒屋」です。まずは実験事業として取り組み、対

応できる入場人数の設定や仕込みのボリュームや準備など、試行錯誤し行われました。よ

くできた点や反省点などを活かし夏の第 2 弾・秋の第 3 弾の本格開催に向け改善を図って

いきたいと考えています。 

地域活性化プロジェクト 始動 

 

 

 

 

高床山フラワーロード整備 

 

 

 

 

 
 

例年雪が残っていたエリアには土砂や石

が大量に流れ込み作業者の体力が奪わ

れ、前半から疲労が蓄積！！ 

うーん～ 10年前なら休憩が1回でした

が今年はとうとう 3 回も休憩してしまい

ました。困りましたね～～～ 

今年の高床山も去年と同様雪が多く予定より 1週間遅く開催いたしました。 

今年の目玉は電動工具＆落ち葉集め？カートです！！ 

例年通りの側溝の落ち葉/泥上げの他、道路脇の成長しはみ出した樹木やツル

を電動剪定ばさみやコンパクトチェーンソーを使い伐採を行いました。 

通常の剪定ばさみでは握力を奪われてしまいますが電動で簡単に切ることが

できチェーンソーもその軽さで斜面で使い勝手が抜群でした。      

カートは・・・・落ち葉より芝刈でしたかね(-_-;) 

 


